



Dimanche 1^{er} septembre
22^{ème} du Temps Ordinaire (B)

Eglise
verte



LA CROIX DE BERNY

Paroisse Saint-François-d'Assise

**Samedi 7 septembre, de 10 à 12h :
Inscription au catéchisme (KT)**

**et venez découvrir le nouveau parcours
"Dieu dans nos vies"**



Sur la base de l'effectif 2023-2024, le nombre de jeunes qui vont suivre le KT cette année à Saint-François va sans doute diminuer en l'absence de nouveaux entrants !

**Or le KT est vital pour les
jeunes, pour les parents,
pour toute la paroisse !**

Que pouvez-vous faire, VOUS, de votre côté ?

**En parler aux parents des enfants que vous rencontrez,
aider à la distribution d'invitations (*) à la sortie des écoles,
participer à la catéchèse...**

() le 2 septembre à 16h30 devant l'école primaire La Fontaine
et le 4 septembre à 11h devant Auchan*

Accueil et secrétariat (hors vacances scolaires)
2 avenue Giovanni Boldini, 92160-Antony (01 43 50 69 35)
Mail : sfso@wanadoo.fr et <http://saintfran.free.fr>

À l'occasion des obsèques de Bernard Péjac

Le 2 août, sa famille et ses amis étaient réunis à Saint-François pour accompagner Bernard Péjac décédé le 29 juillet à la Chartraine.

Né en 1933 dans une famille croyante de 7 enfants dont 2 sœurs qui deviendront religieuses et un frère prêtre, il rencontrera Monique lors de vacances et ils se marieront en 1958 avant de s'installer à Bourg-la-Reine au début des années 1960. Ils auront 4 enfants, Jean-Marie, Marie-Agnès, Catherine et Vincent, des petits-enfants et une petite fille. Le décès de sa femme Monique en 2020 puis de son fils Jean-Marie l'affecteront beaucoup ces dernières années.

Bernard commencera sa carrière comme dessinateur-projeteur et en suivant les cours du soir il deviendra collaborateur d'architecte, s'occupant entre autres, du suivi de chantier et de construction de bâtiments industriels. Il prendra sa retraite à 60 ans et mettra ses connaissances au profit de la paroisse et de ses diverses passions comme l'histoire, l'art et l'architecture.



Bernard et Monique étaient des paroissiens très investis. Bernard a été, à plusieurs reprises, membre du Conseil Paroissial et a fait partie, en 2006, de la première Équipe d'Animation Pastorale de Saint-François.

←---- 5 octobre 2008
lors de la fête de St François

Il a mis ses compétences au service de la paroisse comme économe pendant plus de 15 ans et il a supervisé plusieurs gros chantiers de rénovation et d'adaptation de l'église comme les ravalements intérieur et extérieur, la réparation des cloches, la rampe d'accès, le percement des lanterneaux de l'allée centrale. Il était rigoureux sur l'architecture et passionné par la beauté subtile de cette église. Pour partager ses connaissances, il avait mis en place une exposition et une visite lors des Journées Européennes du Patrimoine, en lien avec la ville d'Antony. Ces dernières années il coordonnait aussi l'équipe des bénévoles pour l'ouverture et la fermeture de l'église en semaine afin que l'église soit ouverte à la prière.

Avec Bernard, la paroisse Saint-François a connu un homme discret et heureux, un serviteur croyant et dévoué.



Bénéficiant d'un temps idéal, les "repas de l'été" ont rassemblé, dimanche après dimanche, habitués et passagers, admiratifs de la qualité des mets (Hanta) et du confort de l'installation (Séverine).
Dommage que la saison soit terminée !

|||||||||||||||||||||||||||||||||||||||||OOOOOO|||||||||||||||||||||

**Pèlerinage diocésain à Lourdes
22-26 octobre 2024**

Bulletin d'inscription à envoyer à :
Service diocésain des pèlerinages
36, rue du 18 Juin 1940
92210 St-Cloud Nanterre
ou inscription en ligne

Clôture le 25 septembre !!!



Des J.O. dans la Bible ?

(d'après J.-P Favre)



« Pierre partit donc avec l'autre disciple et ils se rendirent au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble. L'autre disciple, plus rapide que Pierre, le distança et arriva le premier au tombeau.... » (Jean 20, 3-4).

« Ne savez-vous pas que dans les courses du stade, tous courent, mais un seul remporte le prix... Et c'est bien ainsi que je cours, moi, non à l'aventure ; c'est ainsi que je fais du pugilat, sans frapper dans le vide... » (I Corinthiens 9, 24-26).

« ... Je dis seulement ceci : oubliant le chemin parcouru, je vais droit de l'avant, tendu de tout mon être, et je cours vers le but, en vue du prix que Dieu nous appelle à recevoir là-haut, dans le Christ Jésus. » (Philippiens 3, 13-14).

« Telle encore une flèche lancée vers son but ; l'air déchiré reflue aussitôt sur lui-même, si bien qu'on ignore le chemin qu'elle a pris. » (Livre de la Sagesse 5, 12).



ce dimanche 1^{er} septembre : 22^{ème} du Temps Ordinaire

retour à l'horaire habituel : messe à 10h30

À 18h, louange par le chant :

Louer le Seigneur pour ce qui a été vécu pendant
l'été et pour les découvertes de la rentrée

Mercredi 4 : messe à 12h15 suivie d'un repas partagé

Samedi 7 septembre de 10h à 12h

Inscriptions pour le catéchisme et rencontre avec les catéchistes

Informations sur l'Inscription

en envoyant un mail à sfso@wanadoo.fr

(Indiquer nom, prénom et date de naissance de l'enfant)

Dimanche 8 septembre : 23^{ème} du Temps Ordinaire

Accueil de Claude Ilikiwa du diocèse d'Inongo (Congo),
nommé vicaire à Saint-Gilles et Saint-François d'Assise
à partir du 1^{er} septembre.

Messe préparée par l'équipe Église Verte de Saint-François

Au cours de l'apéritif après la messe, échange sur les projets
pour l'année 2024-2025 sur le thème

"Comment faire réseau et se soutenir mutuellement".

Mercredi 11 : messe à 12h15

Samedi 14 septembre

9h-10h : Réunion des parents avec les catéchistes

10h-11h30 : 1^{ère} rencontre de catéchisme

Dimanche 15 septembre : 24^{ème} du Temps Ordinaire

|||||OOOOOO|||||

Obsèques des paroissiens célébrées à Saint-François

le 26 juillet, Mme Danielle Bodard, 86 ans,
qui habitait la résidence La Fontaine.

le 2 août, Bernard Péjac, décédé le 29 juillet à l'âge de 91 ans.

le 7 août, Mme Suzanne Valladas, 105 ans,
habitant avenue de la Marquise du Deffand,
et paroissienne pendant des années,
décédée à son domicile le mercredi 31 juillet.